

CONSTRUIRE DEMAIN EN HIGHDIGENOUS

Kabakoo

FORMATION DE 6 MOIS

AVEC DES EXPERT·E·S INTERNATIONAUX

DES MASTERCLASS PRIVÉS ET EN DIRECT

UN SUIVI PERSONNALISÉ AVEC DES MENTORS RENOMMÉES

UNE COMMUNAUTÉ ENGAGÉE ET SOLIDAIRE

- ARCHITECTURES RÉGÉNÉRATIVES
- MATÉRIAUX LOCAUX
- GESTION DE PROJET
- ARCHITECTURES DE TERRE
- RÉALITÉ VIRTUELLE
- DESIGN FICTION
- INNOVATION

CANDIDATURES SUR
WWW.KABAKOO.APP/ARCHI-HIGHDIGENOUS

JUSQU'AU 10 AVRIL 2023

Kabakoo Academies, la plateforme de formation de référence pour les jeunes Africains, a annoncé le lancement de son programme "Construire demain au Sahel", un laboratoire d'innovations sur les nouvelles formes d'habitat au Sahel. Cette formation interdisciplinaire s'adresse aux architectes et à d'autres métiers du bâtiment tels que la maçonnerie, la plomberie, la charpenterie et la peinture. Avec une approche highdigenous, les participants travailleront en collaboration avec des communautés locales et des experts du monde entier pour résoudre les défis de l'habitat, en combinant les connaissances endogènes et les technologies émergentes.

Le programme vise à accompagner une cohorte de 20 à 30 personnes pour concevoir et construire de nouvelles formes d'habitat au Sahel, en utilisant les connaissances locales et les technologies émergentes. Les modules de formation abordent des thématiques telles que "Banco, argile et architectures de terre", "Design Fiction et futurs spéculatifs du bâti au Sahel" ou encore "La XR au service des architectures régénératives".

Les expert·e·s impliqués dans cette formation sont des architectes et d'autres personnalités reconnues pour leur engagement pour les cultures constructives locales, tels que Mamadou Koné, architecte spécialisé dans les constructions en terre et restaurateur des bâtiments classés "Patrimoine Mondial" de Tombouctou et du pays Dogon au Mali, Armelle Choplin, urbaniste et professeure à l'Université de Genève, et Salima Naji, architecte et anthropologue,

spécialiste des matériaux et techniques locales pour une architecture bioclimatique au Maroc.

Avec le taux d'urbanisation le plus élevé au monde en Afrique et 7 des 10 pays les plus vulnérables au changement climatique dans la région, il est urgent de s'inspirer des formes locales de construction pour faire émerger une architecture régénérative, bienveillante avec nos écosystèmes, confortable pour nous et rentables pour nos économies. Cette formation innovante est une opportunité unique pour les futurs professionnels de l'architecture et de la construction de contribuer à l'émergence d'architectures régénératives dans la région.

Les candidatures pour le programme "Construire demain au Sahel" sont ouvertes jusqu'au 10 avril 2023. Les candidats intéressés peuvent postuler sur le site web de Kabakoo Academies: <https://www.kabakoo.africa/regenerative-futures-in-the-sahel>.

A propos de Kabakoo Academies: Kabakoo est la plateforme formation de référence conçue pour permettre aux jeunes Africaines de développer le mindset et les compétences nécessaires pour améliorer leur vie dans un contexte d'absence d'emplois formels. Grâce à l'approche highdigenous, Kabakoo met en relation des apprenant-e-s, des communautés locales et des expert-e-s du monde entier afin de résoudre de manière collaborative des défis de la vie quotidienne en Afrique. La plateforme offre une variété de programmes de formation, allant de l'entrepreneuriat à la technologie, en passant par l'environnement et la santé. Kabakoo Academies se concentre sur la création de solutions innovantes pour les problèmes locaux, en encourageant la collaboration entre les apprenants et les experts du monde entier. Avec le lancement de son programme "Construire demain au Sahel", Kabakoo Academies continue de jouer un rôle crucial dans le développement des compétences et des connaissances des jeunes Africains, en les aidant à trouver des solutions durables pour l'avenir de leur continent.